

# por el bien de Andalucía

## MANIFIESTO DEL PARTIDO ANDALUCISTA EN EL DIA MUNDIAL DEL MEDIO AMBIENTE

La Naturaleza, entendida en su sentido más amplio, representa para el hombre el único medio donde se inscribe su existencia. Es el marco de la historia del hombre, desde su origen como especie a la actual situación como habitante de la aldea global planetaria. Ese escenario no ha permanecido inalterado, sino que se ha visto fuertemente transformado, especialmente en los últimos años. El Medio Ambiente, que nos ha proporcionado a la Humanidad las condiciones que han hecho posible su desarrollo cultural y económico, lo hemos **irresponsablemente maltratado**.

Los Andalucistas manifestamos nuestro compromiso irrenunciable con la conservación natural de nuestro planeta y el mantenimiento de las condiciones ambientales en valores prioritarios, proponemos a la sociedad andaluza un esfuerzo colectivo que permita a la Naturaleza dejar de ser objeto de agresión y pase a convertirse en receptora y testigo a un tiempo de nuestra solidaridad. Sólo siendo solidarios conseguiremos transformar un sistema económico depredador y destructivo de las condiciones ambientales. Hacemos a la Naturaleza objeto de **nuestra solidaridad** para mantener el delicado y armónico equilibrio que hace posible la vida.

Por ello, el Partido Andalucista hace un llamamiento a todas las instituciones públicas y privadas para que secunden las iniciativas internacionales tendentes a solucionar los grandes problemas ambientales de nuestro planeta. Aún estamos a tiempo de frenar la destrucción de la capa de ozono, el aumento de la temperatura por el efecto invernadero, la aniquilación de las selvas tropicales, la contaminación de los mares y océanos, la extinción de especies animales y vegetales.

No son necesarias únicamente grandes medidas en el nivel internacional; también las políticas nacionales determinan las condiciones universales de vida. Por ello, el Partido Andalucista se muestra decidido a llevar a cabo su acción de Gobierno de manera coherente con los planteamientos expuestos y a realizar una política ambiental para y desde Andalucía. La lucha por la calidad de nuestras aguas, por la conservación de nuestra cubierta vegetal y contra la erosión, por la preservación de nuestro litoral y la pureza de nuestro medio atmosférico, por la conservación de nuestro Patrimonio Natural y contra el mantenimiento del cementerio nuclear de El Cabril, es a la vez que una apuesta por la calidad de vida de los andaluces, una contribución a la normalización ambiental del planeta.

Por último, el Partido Andalucista llama a la conciencia de los andaluces para que se unan solidariamente a la ilusionante tarea de salvar nuestras condiciones de vida y nuestra Naturaleza. Todos podemos hacer algo en esa dirección, modificando aquellos hábitos que son negativos para nuestro ambiente, dando ejemplo de ciudadanía y de conciencia ecológica y prestando nuestras voces a la Naturaleza al denunciar las agresiones que sufre. **Por el bien de Andalucía, luchemos por el cuidado, conservación y regeneración del Medio Ambiente.**

Andalucía, Junio de 1990



**PARTIDO ANDALUCISTA**